

Ficha Candidatura

 RAUL ALVAREZ VILLASEÑOR SIGAMOS HACIENDO HISTORIA	Datos Nombre (propietario) RAUL ALVAREZ VILLASEÑOR Nombre (Suplente): MARTHA ADILENE NAVARRO HERNANDEZ Tipo de Candidatura: DIPUTACIÓN FEDERAL MR Edad: 36 años Sexo: HOMBRE Entidad federativa: Cabecera distrital: 4-ZAPOPAN
	Medios de contacto Dirección de casa de campaña: No proporcionó Correo Electronico público: morenaine@gmail.com Teléfono público: 3330092194 Página web: No proporcionó

¿Por qué quiero ocupar un cargo público?

MORENA significa esperanza, cambio, bienestar. Lo estamos viviendo, y nuestro presidente ha emprendido acciones sin precedente para ayudar a la gente que más lo necesita. Ha hecho un combate muy decidido contra la corrupción, y ha marcado una gran diferencia con los gobiernos anteriores, que solo buscaban perpetuar los privilegios para unos cuantos. Quiero contribuir a la consolidación de la cuarta transformación de nuestro país desde la cámara de diputados y así lograr que Zapopan sea participe y beneficiado de las grandes acciones que están mejorando a nuestro país junto a nuestra próxima presidenta, la Dra. Claudia Sheinbaum. Además, han pasado varios años desde que, quienes prometieron un cambio en Jalisco, gobiernan con base en engaños. Hablan de dignidad y, en cambio, nos han entregado vergüenza. Me siento llamado a solucionar los problemas de la tierra que me vio nacer, por eso me postulé para ser representante popular en la Cámara de Diputados por el Distrito 4 de Zapopan.

Dos principales propuestas

Propuesta

Derecho al agua. El agua no puede ser ni un botín de intereses particulares, ni rehén de la ineficiencia gubernamental; por ello, se debe prever en la legislación un modelo de manejo integral del agua que garantice este derecho para todas y todos, y para que se sujete a programas y políticas públicas de largo plazo, sostenibles y racionales.

Propuesta

Ingreso mínimo vital. Fijar el mandato expreso en la Constitución para que el Estado mexicano tenga la obligación de garantizar la disponibilidad de prestaciones a personas que carecen de recursos económicos suficientes para cubrir sus necesidades básicas y acceder a una vida digna.

Propuesta en materia de género o del grupo en situación de discriminación que representa

Propuesta 3

Equidad en la remuneración entre hombres y mujeres en el trabajo. Garantizar la eliminación de la brecha salarial entre mujeres y hombres que realizan un mismo trabajo o un trabajo de igual valor, y de todas las condiciones laborales de desigualdad. Promover incrementos salariales para las mujeres en los sectores en los cuales las mujeres representen más del 80 de los asalariados (servicios sociales, comunitarios, de cuidado y discapacidades). Instaurar un sistema para que cada año los empleadores faciliten información a los representantes de los trabajadores sobre los puestos de trabajo ocupados por hombres y por mujeres, así como sus respectivas remuneraciones. Fomentar que las empresas contraten a un porcentaje mínimo de mujeres en su plantilla laboral. Garantizar la vuelta de las mujeres al trabajo después del parto con el mismo sueldo que tenían antes de este.

Trayectoria política y/o participación social

En el 2021, contendí por la diputación federal del distrito 4 en Zapopan, Jalisco. Del 2020 al 2021, fui coordinador de asesores de la directora ejecutiva de AMEXCID. Del 2019 al 2020, fui director de atención al H. cuerpo diplomático y salones oficiales en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México. Del 2018 al 2019, fui Subdelegado de Relaciones Exteriores en Jalisco. Del 2014 al 2018, me desempeñé como coordinador general de proyectos en la Secretaría General de Gobierno del Estado de Jalisco. Ejercí mi profesión de abogado en 2013 y 2014, litigando asuntos laborales, civiles, administrativos y familiares, y participé en el bufete jurídico de la Universidad ITESO.

Historia profesional y/o laboral

Cuento con dos licenciaturas, en Derecho y también en Comercio Internacional, ambas cursadas en la Universidad ITESO de Guadalajara. Además, cuento con la maestría en Gobierno y Políticas Públicas por la Universidad Panamericana de Guadalajara. En cuanto a mi experiencia laboral, mi último cargo público fue Director General de Operación de Proyectos en México dentro de la Agencia Mexicana de Cooperación Internacional en la Secretaría de Relaciones Exteriores.

Estudios

Grado máximo de estudios: Maestría

Estatus: Título